



※きにゃんね…方言で「ようこそ いらっしゃい」の意味です

ひとやすみ

(伊豆の国市大仁546-2)

娘と2人でお店を始めて今年でまるまる21年になります。愛情を込めた家庭料理で盛付けにも気をくばり、季節の花を飾り、ゆっくり楽しんでお食事していただけるよう心掛けています。



ヘアサロンHIRANO

(伊豆の国市田京684-3)

ヘアサロンHIRANOは先々代金太郎が東京で始め創業百年になります。関東大震災以後（すでに業は成していたが）田京で根を張り、現在私達で3代目です。4代目娘2人が男女デザインカット、パーマ、フェイシャルエステ、ブライダルシェービングエステ、女性の酸熱、縮毛矯正他、技術椅子3台、女性ブース（半個室）1台計4台を技術者（管理資格有）4名で対応しています。

「丁寧」をモットーに地域の年配者から赤ちゃん迄対応可能です。SNSで内容も発信しています。伊豆の国ブランド「丁寧な仕事」で納得頂ける店でありたいと励んでいます。



オーキッド杉山

(伊豆の国市寺家334-1)

花苗や植木・多肉植物を販売しています。毎月第3日曜日にはフリーマーケットも開催しています。ハウス内では自家焙煎のコーヒーもいただくことができ、皆さんの憩いの場にもなっています。(H.E)



女性部活動に参加してみませんか。部員募集中です！

●発行 伊豆の国市商工会女性部 ●住所 静岡県伊豆の国市四日町290
URL <http://www.izunokuni.org/> E-mail izunokuni@dolphin.ocn.ne.jp
TEL 本所055-949-3090 伊豆長岡支所055-948-5333 大仁支所0558-76-3060

マーガレット



(視察研修：神奈川県二宮町 川勾神社にて)



1つの花は小さいけれど集まると、すてきな花束となり、見事な花畑となる。私たち女性部もそんな風になりたいという思いが会報誌のタイトルとなりました。

女性部活動報告 ～ 部員の声をお届けします ～

おもてなし交流事業

岡部町商工会女性部おもてなし交流事業に参加して

令和4年11月22日（火）江川邸にて伊豆の国市商工会女性部おもてなし隊お出迎え、会長も参加「鎌倉殿の13人」大河ドラマ館見学では皆様楽しげでした。女性部のきれいな花壇もお楽しみ頂きました。昼食は大仁「ぜんな」で玄米のヘルシーなお食事。（一番楽しい時？）道の駅伊豆のへそでは、伊豆の国市長のご挨拶もあり、岡部町商工会女性部の皆様の“笑顔の花”が咲きました。そしてお見送り、異業種の交流や同じ女性としての苦労話やら盛りだくさんの交流、充実したおもてなし交流事業でした。（I.R）

～令和4年度おもてなし受入実績～
5月 函南町商工会
7月 松崎町商工会
10月 掛川みなみ商工会
11月 岡部町商工会



掛川みなみと岡部町の皆様との交流に参加して、大河ドラマ館や江川邸に何度も足を運ぶことになり勉強になりました。江川英龍については岡部町の方々ももう少し話を聞きたいようでした。本人の功績のみならず、優秀な人材を世に送り出した人として、私達も誇りを持って伝えていきたいと思ひます。（A.C）



（掛川みなみ商工会の皆さま）



（松崎町商工会の皆さま）



（岡部町商工会の皆さまー大沢会長、山下市長のご挨拶）



（函南町商工会の皆さま）

7月 関東ブロック商工会女性部交流研修会

令和4年7月6日・7日の日程で、関東ブロック大会が山梨県河口湖ステラシアターで開催された。関東ブロック11県より、多くの女性部員が参加した。私たち商工会もお隣の伊豆市の秋津さんが代表で主張発表をするため、部員、事務局10名での参加となった。主張発表大会もどの商工会もすばらしく参考となる主張が多くあった。令和5年度の全国大会の開催県として気運を高めるよいきっかけとなった。（T.H）



11・12月 視察研修

二宮町商工会女性部の皆さんと交流しましたが、こちらの女性部もたくさんの事業を行っている団体で、オリーブをいかした町おこし、海の幸を利用したフィッシュバーガーの開発をしたり、おとちゃん散歩というYouTubeでの発信と活動をされています。大変参考となる研修でした。江の島は人生初で行きましたが、坂と階段が多く、翌日から腰痛になりました。若い時に行きたかったです。（H.M）



（二宮町 特産品）



（湘南オリーブの郷にて）



（二宮ブランドキャラクターおとちゃん）



（江の島散策）

二宮町では、オリーブ染の糸（あわい色でとてもすてき）でネックレスを編んだり、オリジナルのボールペンを作ったりと、おもてなしも友好もでき、とても良かったです。お昼のホテルバイキングもおいしかったです。江の島の洞くつの龍に行く手前でリタイヤしてしまい（階段の登り降りが大変で）残念でしたが、お天気も良く、とても良い研修でした。（E.H）



12月 アートフラワー講習会

毎年恒例お正月の花の寄せ植え講習会ですが、今年はミモザさんの内田志げる先生の講師でアートフラワー飾りに挑戦しました。材料は先生に用意していただいて、あとは自分の発想で作上げ最後に先生のチェック。参加者一人一人素晴らしい作品ができました。（I.N）



10月 商工フェア

秋晴れの空の下、商工フェアが開催されました。女性部は来場者アンケートを担当しました。家族連れ、お友達、「鎌倉殿の13人」大河ドラマ館にいらした観光客、大勢の方が楽しそうにお店をのぞいたり、花壇をながめたりしていました。長岡京市からも物産販売に来て下さり、にぎやかなフェアとなりました。(T.T)



10月16日(日)時代劇場ひだまり広場で伊豆の国市としては初めての商工フェアが開催されました。女性部は伊豆の国ブランドギフトの見本を展示し、チラシを配り、来場者にお薦めしました。関心を持ってもらえたと思います。また抽選会の申し込み用紙も配布しました。残念ながら女性部は全滅でしたがギフトセットを2名様にお持ち帰りいただきました。(K.M)



11月 若手経営者育成事業講習会

伊豆地区商工会女性部の講習会がありました。江川文庫統括主任の宇田氏から江川邸の歴史や文化財について詳しく案内いただきました。その後内庭にてアコーディオン奏者杉山卓氏による素敵な演奏と、参加者の笑顔を引きだしながらの講演でした。いろいろな地域の方々と交流し楽しい時間でした。(I.S)

「音楽を聴きながら為になる話も聞きたい」そんな欲張りな希望を叶えてくれたのがアコーディオン奏者の杉山卓さんでした。江川文庫の宇田嘉隆さんに江川邸の案内をして頂き、普段は入ることのできないお庭で演奏とMCを愉しむ。とても贅沢な時間でした。(T.Y)



(杉山卓氏)

わくわく花壇 いこいの花壇



❁花壇整備・花のまちづくりコンクール受賞
❁「北条氏のふる里 伊豆の国」の看板をかがけ、ミツウロコやハートのデザインで彩り、地元を盛り上げようと皆で協力して整備しました。また、大河ドラマ館前・蛭ヶ島公園も手掛け「花のおもてなし」に力を入れ「花の大河」とも・お誉めの言葉を頂きました。これには子ども会、支援高校田農の生徒さん、花の会の方々・等の多数の協力がありました。ありがとうございました。「鎌倉殿の13人」大河ドラマは終わってしまいましたが「花のおもてなし」は続行します。協力できる方は参加、宜しくお願い致します。女性部・蛭ヶ島花壇には、「フジバカマ」を植え「アサギマダラ」チョウの飛来を期待しています。「花」で四季を感じ”花と緑あふれる美しいまちづくり”に楽しみながら活動しています。



❁花咲く伊豆の国「花・緑コンクール」では【最優秀賞】「全国花のまちづくりコンクール」では【入選】と連続で高い評価を頂き嬉しいと同時により上を目指し努力して参りたいと思います。(T.M)



(南條本区子ども会のみなさんと)

7月・12月 フランドギフトセット発送

「女性部おススメ伊豆の国ブランドギフト」7月に夏バージョン、12月にはお歳暮セットとして、大河ドラマ義時ゆかりの国バラエティギフト3500円、プレミアムギフト5000円を、組み合わせから発送まで部員皆で悩み楽しみながら頑張っで行ないました。お届け先から箱を開けていろいろな物が入っていて楽しいネ! ありがとう”と言われてほっこりしました。(H.K)



(バラエティギフト) (プレミアムギフト)

